



ENDOSOS DIGNOS DE MENCIÓN

Existen endosos estándar a las pólizas de seguro de crédito de un solo comprador y de varios compradores de EXIM, pero también algunos que son menos utilizados. Estos endosos menos utilizados, que se describen a continuación, pueden mejorar o reducir la cobertura de línea base bajo estas dos pólizas.



Todos los endosos y condiciones especiales requieren revisión y aprobación de un asegurador de EXIM antes de entrar en efecto.

01

Endoso adicional del asegurado nombrado (G0001)

Una empresa estadounidense, que no sea el primer asegurado, se identifica en un endoso de la póliza. Esta entidad tendría los mismos derechos y responsabilidades de cobertura que una entidad nombrada como la primera asegurada en las declaraciones de póliza.

Escenario de uso:

Este endos permite a EXIM ofrecer cobertura, por ejemplo, a una entidad ubicada en Belgica vinculada de un exportador estadounidense. Al facturar a clientes internacionales, la empresa belga vende también productos estadounidenses, y por lo tanto, está cubierta.

02

Endoso de almacén (G0037)

El término almacén significa un lugar, propiedad o arrendado por el asegurado, para el almacenamiento de los productos sobre los que el asegurado ha conservado la titularidad. Por lo general, el asegurado ha enviado sus productos fuera de los Estados Unidos a su agente, sucursal o subsidiaria para su posterior venta, siempre que la venta desde el almacén se produzca a más tardar XX días después de la fecha de envío desde los Estados Unidos.

Escenario de uso:

EXIM entiende que algunos exportadores de EE. UU. tienen que satisfacer las demandas de sus clientes extranjeros que reciben el producto más rápidamente que el envío desde su ubicación en EE. UU. Esto podría significar que la entidad estadounidense puede vender productos a clientes finales a través de almacenes extranjeros. Este endoso identifica, documenta y permite que la cobertura permanezca cuando el envío de mercancías puede viajar a través de un almacén extranjero.



03

Endoso en moneda extranjera (G0007)

El propósito de este endoso es incluir la moneda del país del comprador, siempre que el país del comprador sea elegible para la cobertura según se indica en el Calendario de Limitación por País de EXIM. Las pólizas EXIM proporcionan automáticamente cobertura para la facturación en dólares estadounidenses, dólares canadienses, yenes japoneses, francos suizos, libras esterlinas del Reino Unido y euros de la Unión Europea.

Escenario de uso:

A petición de un comprador extranjero o en base a las preferencias de un exportador estadounidense, la factura se expresará en la moneda local en lugar de en dólares estadounidenses. EXIM considerará endosar la moneda local del comprador extranjero a una póliza en caso de que el exportador estadounidense tenga una reclamación y necesite que le paguen en la moneda de la factura.

04

Enviar envíos a países distintos del país del comprador (#7006)

Este endoso establece que los envíos bajo una aprobación de límite de crédito de comprador extranjero de EXIM pueden ser hechos a un país o países que no son iguales al país donde el exportador de EE. UU. está facturando a su comprador.

Escenario de uso:

Hay circunstancias en las que un proyecto o usuario final varía de la ubicación desde la que un comprador extranjero envía pedidos de compra (PO) y facturas a un exportador estadounidense. Por lo tanto, EXIM tiene la capacidad de agregar una condición especial a las aprobaciones de compradores extranjeros, y así permite que un exportador estadounidense envíe a un país distinto del país de facturación.

05

Facturar a sucursales o divisiones del comprador (#7048)

Para las transacciones bajo la aprobación de un límite de crédito de comprador extranjero de EXIM, el asegurado puede facturar a las sucursales o divisiones del comprador extranjero mediante endoso.

Escenario de uso:

Esta condición especial todavía permite que un exportador estadounidense reciba la misma cobertura que recibiría si facturara a la oficina principal de su comprador extranjero. EXIM sabe que en algunos casos, se le pide al exportador estadounidense que facture a otro lugar de la misma entidad de comprador extranjero y tiene la capacidad de dar cabida a esta solicitud.



06

Cobertura única de riesgo político (#7004)

EXIM puede proporcionar cobertura en caso de que el comprador extranjero de un exportador estadounidense no pueda obtener la moneda de la factura (por ejemplo USD), experimentar la cancelación o no renovación de cualquier licencia, o imponer una ley o reglamento que impida la exportación del producto por parte del asegurado o la importación del producto por parte del comprador. La cobertura bajo esta condición de póliza especial también incluye guerra, insurrección, expropiación, confiscación u otra acción arbitraria en su país en o antes de la fecha de vencimiento de su factura con el comprador extranjero.

Escenario de uso:

Esta cobertura es comprada por los exportadores estadounidenses que venden a sus filiales en el extranjero (ya que la cobertura comercial de otra manera no estaría disponible) o a veces es comprada para países donde EXIM solo ofrece este tipo de cobertura de facturas a un comprador extranjero.

07

Productos entregados al comprador en Estados Unidos (#7126)

Los productos vendidos por el exportador estadounidense pueden ser entregados al comprador extranjero, o a un representante autorizado del comprador, en un lugar en los Estados Unidos, sujeto a las condiciones establecidas en este endoso

Escenario de uso:

Para Canadá, México, y otros países, puede ser costumbre que el comprador extranjero solicite que el exportador envíe a Miami, Laredo, Nogales, etc., donde el comprador extranjero o su representante toma posesión y controla realmente la exportación y entrega al lugar extranjero. Este endoso describe los detalles para mantener intacta la cobertura bajo la póliza de seguro si la venta de los productos incluye un punto de entrega en EE. UU.



PRÓXIMOS PASOS

Solicite una consulta gratuita con un especialista de EXIM en su localidad para discutir cómo las soluciones de financiación de exportación ofrecidas por EXIM pueden apoyar su negocio.

Elena Méndez

Directora Regional



grow.exim.gov/es/elena-mendez

Sandra Donzella

Directora Adjunta Gerencial



grow.exim.gov/es/sandra-donzella

Abby Martinez

Directora Regional



grow.exim.gov/es/abby-martinez

¿No está preparado para hablar con un experto?

Mire como EXIM puede ayudarle u obtenga respuestas a preguntas frecuentes.











Esto un resumen descriptivo para usar únicamente como un instrumento introductorio de referencia general. Todos los términos y condiciones de la póliza or garantía se establecen en sus respectivos documentos.